

Maíz

Los precios del maíz en EE.UU. cayeron durante la noche cuando el dólar recuperó su fuerza y las conversaciones del fin de semana para mantener abierto el corredor de granos del Mar Negro supuestamente fueron bien.

Soja

Los precios de la soja bajaron esta mañana en medio de un dólar más fuerte y la incertidumbre sobre las perspectivas de la demanda china. Se creía que las medidas de relajación de cuarentena de China anunciadas el viernes habían limitado algunas de las pérdidas de soja durante el fin de semana. La demanda estacional ayudó a impulsar los precios de la harina de soja durante la noche.

India, el mayor comprador de aceites comestibles del mundo, aumentó su gasto anual en importaciones de aceites comestibles durante el último año, ya que los precios altos persistieron en todo el mundo y los suministros mundiales se mantuvieron escasos. India gastó \$ 19,2 mil millones en importaciones de aceite comestible para el año comercial 2021/22, frente a \$ 14,4 mil millones hace un año.

Solo en octubre de 2022, las importaciones de aceite de soja representaron una parte cada vez mayor de las importaciones de aceite comestible de la India en medio de los altos precios del aceite de palma y la escasez de suministros de aceite de girasol. Las importaciones de aceite de palma siguen representando el mayor volumen de las compras internacionales de aceite comestible de la India, pero con un aumento del 45 % en las importaciones de aceite de soja año tras año, está cada vez más claro que la India se está convirtiendo en un jugador importante a tener en cuenta en los mercados de la soja.

Otro actor importante en los mercados de soja, aunque más cercano a casa, es Dakota del Norte. Está previsto que se abran dos nuevas plantas de procesamiento de soja en los próximos dos años, lo que aumentará la capacidad de trituración de soja de EE.UU. en un 30% en los próximos cuatro años.

Dakota del Norte suele vender el 70% de su cosecha de soja a instalaciones ferroviarias destinadas a los mercados de exportación del Noroeste del Pacífico, desde donde la cosecha suele exportarse a China. Sin embargo, es probable que las nuevas plantas mantengan al menos la mitad de la cosecha de soya de Dakota del Norte en el estado y probablemente brinden a los agricultores oportunidades de efectivo lucrativas en el proceso.

Trigo

Los precios del trigo fueron mixtos esta mañana ya que los precios de SRW de

Chicago cayeron en respuesta a un dólar más fuerte, mientras que los futuros de trigo de primavera HRW de Kansas City y Minneapolis subieron debido a la escasez de cultivos de Argentina y las preocupaciones sobre el desarrollo de cultivos en las llanuras de EE.UU. En medio de la sequía.

Las discusiones facilitadas por la ONU entre Rusia y Ucrania durante el fin de semana para mantener accesibles los corredores comerciales del Mar Negro fueron consideradas positivamente por los mercados esta mañana. Sin embargo, las perspectivas fortalecieron la moneda rusa, el rublo, de la noche a la mañana, lo que hace que el trigo ruso sea una opción menos asequible en el mercado mundial del trigo.

Los envíos de granos rusos ya enfrentan vientos en contra por complicaciones y gastos adicionales debido a las sanciones bancarias occidentales impuestas a Rusia luego de su invasión no provocada a Ucrania en febrero. Además, algunas preocupaciones logísticas internas también están ralentizando los flujos de granos. "Hay muchas quejas tanto de los exportadores como de los consumidores nacionales sobre la falta de vagones", dijo la consultora Sovecon en un informe nocturno.

Extraído de Farm Progress